

Alfons Dorenkamp verlässt St.-Ursula-Schiff

Dorstener Zeitung 26. Juni 2015

DORSTEN Zu seiner Verabschiedung durfte Schulleiter Alfons Dorenkamp (64) gestern noch einmal ganz hoch hinaus: Vom Hubsteiger aus hatte er einen wunderbaren Blick auf das farbenprächtige Flashmob-Spektakel, mit dem ihn die Schüler des St.-Ursula-Gymnasiums überraschten.



Die Schüler überraschten ihren scheidenden Schulleiter mit einem farbenprächtigen Flashmob. Foto: Anke Klapsing-Reich

Die Goldpapierstücke glitzerten in der Sonne, das riesige Regenbogentuch hob und senkte sich in lauer Sommerluft zu Grönemeyers WM-Hymne 2006 „Zeit, dass sich was dreht!“ – strahlender hätte die Kulisse nicht sein können, um einen Schulleiter zu verabschieden, der seit 35 Jahren im St.-Ursula-Schiff durch die Dorstener Schullandschaft kreuzt, die letzten sieben Jahre davon sogar als Steuermann auf der Kapitänsbrücke. Die Mannschaft lässt den Lotsen nur ungerne von Bord gehen.